

学校家庭クラブ週間

ハートのメッセージカード作り

令和6年度 揖斐高 topics No.9

令和6年5月8日(水)~14日(火)

全校生徒が学校家庭クラブ週間にて、家族や先生、友達など、日ごろお世話になっている人に感謝の気持ちを込めたカード作りを実施しました。

毎年、学校家庭クラブ週間では、カード作りを実施しており、今年度は、ハート型メッセージカードにしました。穴あけパンチやシール、ペンやマスキングテープでデコレーションをするなど創意工夫したカードを製作し、心の込もったカードを製作することができました。

「普段言葉では言えない感謝を書くことができてよかったです。渡すのが楽しみです。」「一つ一つ自分だけのオリジナルのカードを製作することができて満足だし、個性あるカードにできたので内緒でこっそりプレゼントして喜ばせたいと思いました。」などと、生徒それぞれが思いを込めて、楽しく作ることができました。また、指導者となった家庭クラブ委員は「当日説明できるように事前に説明書をしっかり読んで作ったり、アドバイスができるように試行錯誤しながら工夫して作ったりするができた。」と、責任をもって学校家庭クラブ週間に取り組んでくれました。

今後も家庭クラブでは、自分自身だけではなく、家庭・学校・地域を繋げる取り組みとして、「研究活動」「ボランティア活動」「交流活動」を行っていきます。応援よろしくをお願いします！



心を込めて作りました!!相手は喜んでくれるかな??

